corbas Brice Verges, nouveau président du club d'échecs



■ Brice Verges, (3° à gauche), le nouveau président et le bureau réélu. Photo Michele Jacquier

Le nouveau bureau du club d'échecs joue la continuité, en accueillant toutefois un nouveau président, élu suite au désistement de Bernard Mollard après dix ans de présidence. Il s'agit de Brice Vergès, 33 ans, membre du club corbasien depuis 2009. Animateur d'échecs pour le club dans les collèges de Saint-Priest, Saint-Fons et Corbas, il est également enseignant indépendant de mathématiques et de physiques et auto-entrepreneur dans la création de sites web. « Être président c'est, à l'image de Bernard, passer beaucoup de temps au club, et particulièrement avec les

jeunes qui sont très soutenus. Mais nous partageons les tâches dans une équipe solide où nous accueillons même deux représentants des enfants.

« Le comité directeur est reconduit avec Brice Verges président, Sébastien Georges trésorier, Véro Pellamati secrétaire et adjointe Astrid Fromherz, Karim Yousfi, Audrey et Sarah représentant des jeunes. ■
A noter, que contrairement à ce qui était paru le 29 mars, le club était bien présent au forum des associations, mais selon l'ancien président, il a souffert d'un manque de visibilité.

28 LE PROGRES - LUNDI 2 AVRIL 2012